



Pour un flirt de Michel Delpech



Michel Delpech, icône des années 70, a connu un immense succès avec "Pour un flirt" en 1971, chanson joyeuse et romantique qui a conquis la France et l'international.

Cette chanson, coécrite avec Roland Vincent, a été inspirée par une rencontre fortuite entre Delpech et une jeune femme dans un café parisien. L'histoire raconte que Delpech aurait été ému par le regard de cette femme, et aurait ressenti le besoin de mettre en musique cette rencontre éphémère et le sentiment qu'elle lui avait inspiré.

Valentine's Day

Un idéal pour commencer le mois de Février et célébrer la Saint-Valentin comme il se doit !!